



台湾・東アジア宣教

派遣教会	ジェームズ・スミス牧師	wakabapastor@gmail.com
若葉聖書バプテスト教会	2024年5月	宣教師：鈴木しほぶ

春は入学・入社など環境が変わる時期ですね。5月に入り、皆様いかがお過ごしでしょうか？主が皆様と共にありますように祈っています。私は5月後半にコロナウィルスに感染し、自宅療養しました。他の宣教師や台湾の姉妹方が声を掛けてくださり、食べ物を届けてくださる方もいらっしゃり、支えられております。皆様のお祈りとサポートに感謝します。

交わりの祝福

5月はこれまでになく交わりで祝福されました。ある日は放課後に、韓国宣教師夫人、2名の台湾人の姉妹、私の4人で

学校周辺で教会案内を配布しました。学生は教会案内を受け取らない傾向にあるため、大量に駐車してあるバイクにポストインする方法で行われました。その日は35度を超える日でしたが、配布後に一緒に冷たい物を飲み交わったことが嬉しかったです。また、別の日には高齢者施設や公民館で絵画を教えながら福音を伝える台湾人の姉妹と昼食を共にし、彼女の作品を見せていただきました。姉妹の活動で特筆すべきは、描くだけでなく、展覧会を開いて人々に見ていただき、作者であるご高齢の施設利用者が販売し、自分のお小遣いになることです。すると作者の喜びになり、活き活きされるそうです。また、バイクの保険を更新した際に、保険屋さんの台湾人のクリスチャンご夫妻と「ちょっとそこで一緒に」お昼を食べたことがとても嬉しかったです。一見何の変哲もないことですが、主がこのように私を励ましてくださっています。台湾の方が私によくしてくださるのは、カラーズ牧師ご夫妻の40年に渡る忠実な働きと証があつてのことです。私も、いつか他の新しい宣教師を証を通してできえ助けができるような者に成長したいと願っています。



駐車バイクのイメージ写真



が苦手、合法の交差点でのUターンも自信がありません。ナビしていただく度に、主に従うことと似ているな、と思います。私は道を知らないで、狭くても、怖くても、まさかと思うことがあつても、信頼し言われた通りに前進します。今回もすべて守られ、「主よ、ありがとうございます」と言った次第です。

中国語の先生への証

今学期の先生は授業の中で繰り返し、同性婚やLGBTQ、結婚前の出産、自殺、呪い等の内容を例文に取り上げておられ、先生の救いのために祈っていました。授業中に私のクリスチャンとしての発言を先生と同級生が笑うこともあり、日本のお子さんたちも学校でこのような状況にあるのかな、と思いました。この先生は学生によくご褒美をくださいました。日本である牧師先生が「金銀は私にはないが…」(使徒3:6)とトラクトを渡すのを思い出して、私も「私にあるもっとよいものを」と先生に証しました。先生にご病気があることもわかったので、殊更に早くイエス様を信じて救われるように祈っています。



小朋友、你好！

しゃおぼんよう、にーはお！

【前回のこたえ】 すう字の「7」です。

【注意】 符號表の画面

さて、台わんにも「ひらがな」があるのをしていますか？「あいいうえお」ではなく、「ボボモフォ」といいますよ。「ボボモフォ」にはひらがなそっくりのものがあります。でも、音はちがうので、おぼえるのがたいへんです！そこでもんだいです。次のひらがなのうち、「ボボモフォ」にもある字はどれでしょう？



母の日伝道と交わり

山頂BCでは今年から5月も伝道チームが「母の日」をテーマに学校や施設を訪問することになったそうで、私も運転とウクレレのピンチヒッターとして2回参加し、3か所の高齢者施設に何うことができました。また母の日当日は無料のリサイクル市をして近隣の方が招かれ福音を聞きました。絵の先生と共に初来会する5名のおばあちゃまの送迎をしました。運転は毎回、緊張します。私は台湾で一般的な縦列駐車

へいおせちやく



こたえは、じかいのおたのみです。ざいじえん！